

Recibe el IECM las listas de candidatos a elección judicial

En sesión del Consejo General se determinarán los nombres que aparecerán en las boletas

LAURA ARANA

—metropoli@eluniversal.com.mx

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) informó que recibió, por parte del Congreso local, los listados de las personas candidatas a participar en la elección judicial, así como los nombres de quienes fueron insaculados por los Comités de Evaluación de los poderes Ejecutivo y Judicial de la capital del país.

El diputado Alberto Martínez Urincho, presidente de la Comisión Especial para el Proceso de Selección de Jueces y Magistrados del Poder Judicial de la Ciudad de México en la Elección Extraordinaria de 2025, entregó al IECM, en sobre cerrado dirigido a la consejera presidenta Patricia Avendaño Durán, los listados correspondientes.

Los documentos fueron recibidos por el secretario ejecutivo del IECM, Bernardo Núñez Yedra, mismos que fueron resguardados en una bodega sellada, para su revisión posterior.

El IECM revisará la información y después determinará las candidaturas que correspondan a cada una de las 11 demarcaciones judiciales electorales, en sesión de su Consejo General, afin de dar inicio a la impresión de las boletas electorales. ●



La documentación fue entregada la noche del 28 de febrero.

